

## Cultura pone en Internet una hemeroteca con tres millones de páginas

Colpisa. Madrid.

Más de tres siglos de historia de la prensa española estarán a disposición de estudiosos, estudiantes y curiosos en una vasta hemeroteca en internet que impulsa el ministerio de Cultura. Es la Biblioteca Virtual de Prensa Histórica, que arranca con más de tres millones de páginas digitalizadas de casi 1500 cabeceras de periódicos desde finales del siglo XVIII. La presentaba ayer la ministra Carmen Calvo, junto a los representantes de dos de los diarios decanos de nuestra prensa: La Rioja y El Progreso.

A través de la página web del ministerio de Cultura ([www.mcu.es/prensahistorica](http://www.mcu.es/prensahistorica)) se podrá acceder a esta ingente base documental. En colaboración con 14 de las 17 Comunidades Autónomas, se pretende contribuir a la Biblioteca Digital Europea y crear los instrumentos necesarios para que otras colecciones digitales, resultado de proyectos emprendidos en España, puedan alcanzar la máxima visibilidad en la red y formar parte de la futura Biblioteca Europea.

Reúne digitalizadas publicaciones editadas desde finales del siglo XVIII hasta mediados del siglo XX. Queremos proteger lo que representa la prensa y también unos fondos documentales muy frágiles y desatendidos, haciendo posible su consulta virtual destacó Carmen Calvo.

Acompañaron a la ministra el presidente de la Sociedad Editora del Diario de La Rioja, integrado en el grupo Vocento, José Ignacio Aciaga, y el director general de El Progreso de Lugo, José de Cora. Ambos diarios iniciaron su andadura en el XIX y siguen hoy en activo.